

西中だより

— 校長室から —



3年生最後の総体、頑張りました！

郡市総合体育大会が終わりました。全ての種目を見に行くことはできませんでしたが、全力で頑張る境西中の選手を応援することができました。『自己記録更新』『一回戦突破』『県大会出場』等、自分たちの目標に向かって、全力で走り、ボールを追いかけ、得点を決めた瞬間のみんなの笑顔は輝いていました。県大会出場を決めた選手の皆さん、7月の県大会では悔いの残らないよう全力で頑張ってください。惜しくも最後の大会となった3年生の皆さん、今まで部活動で学んできた「人間関係の広がり」「仲間」「継続力」「忍耐力」「目標に向かって努力する」ことを生かし、残りの中学校生活を充実したものにしていってください。

いよいよ2年生（1年生）が部活動ではリーダーとなります。新チームの活躍を期待しています。

伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラム

6月13日（木）玉村町文化センターで令和6年度伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラムが開催されました。地区内の小学校・中学校・高校・特別支援学校等の代表者が集まり、＜安心して「こころのSOS」を出したり、受け止めたりできるような、互いに支え合う人間関係を築くために、私たちにできること＞をテーマに班別協議を行いました。境西中からは生徒会長の が参加をしました。

テーマについての協議では、「人の意見を尊重し合う、否定しない、自分から行動」することの大切さについて話し合われました。

参加した は『何か起きてからではなく、普段の学校生活の中で＜相手の気持ちを考えてコミュニケーションをとる＞ことが何より大事だと感じました。今回のいじめ防止フォーラムでいろんな学校の人の意見を聞くことができたので、今回の出た意見をクラスだけでなく、学校全体に広めていきたいと思いました。』と感想を述べてくれました。



「みんなのスクールソング」ラジオ放送について

伊勢崎市内の小中学校・幼稚園の校歌（園歌）と児童生徒による学校紹介のコメントが7月1日よりいせさきFM放送で放送されます。

境西中：9月23日（月） いせさきFM（FM76.9）

①7:51～7:54 ②13:30～13:33 ③17:55～17:58